

Harmonika-Orchester Herisau

Das Harmonika-Orchester auf Ständli-Tour

An zwei Mittwochabenden nacheinander war das Harmonika-Orchester Herisau musikalisch unterwegs.

HERISAU – Zuerst wurde – abwechselnd mit dem Jodlerclub Alpeblueme – im Restaurant Park Heinrichsbad musiziert. Der Quartierverein Herisau Ost lud alle Musikfreunde aus dem Ostquartier und Umgebung ein und organisierte diesen Abend. Es war erfreulich, wie viele der Einladung gefolgt waren. Eine Woche später gab das Orchester in der Gartenwirtschaft des Restaurants Hörnli im Ramsen ein Ständli. Mit dabei auch wieder der Jodlerclub Alpeblueme. Zweimal konnte so ein schöner Abend geboten werden. *Andrea Bischof*



Das Harmonika-Orchester Herisau war zweimal musikalisch unterwegs. Bild: pd